

Bad Vilbel, 3. April 2020/li

Liebe Eltern der Saalburgschule,

vor nunmehr drei Wochen wurden wir alle sehr kurzfristig vor völlig neue Herausforderungen gestellt, die das außerschulische Lernen betreffen. Dabei bestand die Herausforderung für die Lehrkräfte vor allem darin, unsere Schülerinnen und Schüler möglichst schnell mit Lernmaterial zu versorgen aber auch im Blick zu haben, was vom Umfang und der Art her angemessen und von den Kindern eigenständig zu bewältigen ist – eine völlig neue Aufgabe! Inzwischen wurden viele neue Wege zum Lehrer-Eltern-Schüler-Austausch gefunden, oft auch über digitale Medien. Ich möchte mich an dieser Stelle sehr herzlich bei allen bedanken, die sich – in welcher Form auch immer – eingebracht haben, die Neuorganisation des außerschulischen Lernens mitzugestalten.

Grundsätzlich möchte ich betonen, dass wir Ihre Kinder in keinem Fall mit der Erledigung der mitgegebenen Aufgaben überfordern möchten – sie müssen sich keine Sorgen machen, wenn es mal "hakt". Selbstverständlich werden alle Inhalte bei Beginn der Schule noch einmal aufgegriffen, gegebenenfalls wiederholt und Fragen beantwortet werden. Da der "Hessentag" ebenfalls abgesagt wurde, haben wir auch wieder Zeit gewonnen.

Es liegt durchaus im Bereich des Möglichen, dass die Schulen nach den Ferien weiterhin geschlossen sein werden, sodass wir uns entsprechend dazu vorbereiten müssen. In diesem Fall würden wir die bisher gesammelten Erfahrungen berücksichtigen und entsprechend in die weitere Praxis einfließen lassen. Auch werden derzeit seitens des Medienzentrums digitale Plattformen auf ihre Einsatzmöglichkeiten hin geprüft. Nicht alle SchülerInnen haben jedoch von zuhause aus einen Zugang zu den entsprechenden Medien. So ist in verschiedener Hinsicht deren Einsatz seitens der Grundschule gut zu überdenken.

Des Weiteren werden derzeit auch Fragen hinsichtlich der Bewertung dieses Schulhalbjahres vom hessischen Kultusministeriums geklärt. Sobald ich hierzu Informationen habe, teile ich Ihnen diese mit.

In den Osterferien ist die Verwaltung der Saalburgschule nicht regelmäßig besetzt. Sollten Sie Ihr Kind für die erweiterte Notbetreuung (siehe Homepage und Mails) anmelden, verwenden Sie bitte die folgende, dafür eingerichtete Email-Adresse: saalburgschule@sbbv.wtkedu.de oder melden sie sich bei Fragen zur Notbetreuung telefonisch beim Staatlichen Schulamt (Frau Stanzel Tel.: 0151-15538408).

In dieser besonderen Zeit bemühen wir uns, Sie auf dem Laufenden zu halten. Bitte beachten Sie deshalb in der zweiten Osterferienwoche besonders auf eingehende Mails (Achtung, neue Email-Adresse unseres Schulelternbeirates: seb@sbbv.wtkedu.de) bzgl. des Fortganges des Unterrichts an der Saalburgschule und besuchen Sie auch regelmäßig unsere Homepage.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich weiterhin viel Kraft, eine gute Gesundheit und auch Durchhaltevermögen für die kommende Zeit.

Mit freundlichen Grüßen

Kristina Liebenhoff

Schulleiterin